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Die nächsten Fragen wäre dann, ob er in der zweiten Liga so ein Reißer wäre, dass wir
deswegen auf 7 Mios verzichten sollten, samt entsprechender personeller Konsequenzen (evtl
doch noch den einen oder anderen Leistungsträger halten, Neuzugänge) und natürlich, ob sein
Weiterverkaufswert 2020 höher wäre als jetzt.

Die abgelaufene Runde im Blick würde ich mal beide mit "wahrscheinlich nicht" beantworten.
Da war leider auch viel Stagnation.
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